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tres sistemas para un servicio



| Sábado 28 de Septiembre de 2013 USUarioS por SErvicio



Monedero



Subtepass



50.000



Tarjeta SUBE



Por día se venden entre 50.000 y 70.000 tarjetas



(proyección para 2014: 1 millón)



11 millones



Desde el lunes, los usuarios del subte podrán optar por el tradicional Subtepass, la tarjeta SUBE o el chip de Monedero a la hora de pagar un viaje
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transporte público | otra forma de pago



monedero sale a competir con la suBe en los subtes porteños



Fracasó el sistema de posnet en los taxis



El gobierno de la ciudad llegó a un acuerdo con la empresa que administra la tarjeta y logró reducir la comisión que pagaba; el sistema funcionará con un chip que operará como un débito automático Pablo Tomino LA NACioN



Desde el próximo lunes, Monedero vuelve al subterráneo y el Premetro: lo que antes fue la tarjeta antecesora de la SUBE ahora será un chip autoadhesivo que los usuarios podrán pegar en el teléfono celular, la billetera, el llavero o la tarjeta de ingreso a la oficina y con el que podrán pagar el viaje. Este mecanismo prepago que, a priori, promete ser una ágil alternativa para evitar las colas a la hora de sacar el boleto Subtepass o recargar la tarjeta SUBE, ya se comenzó a utilizar, también, de manera experimental en algunas compañías de taxis y de combis de la ciudad. La medida se acordó hace dos meses, tras la firma de un convenio entre el gobierno porteño y la empresa Visa Argentina, que ahora comercializa la Monedero TAG. Así, Monedero y SUBE (la tarjeta que impuso el gobierno nacional en 2012) coexistirán como medios de pago electrónico para poder movilizarse en subte. Con ambas el boleto costará 2,50 pesos, al igual que el tradicional Subtepass, que se vende a través de las ventanillas de toda la red. El TAG, que reemplaza a la vieja tarjeta Monedero, puede ser cargado desde las cuentas bancarias de los usuarios y mediante la adhesión al sistema de débito automático por un importe prefijado, que podrá ser de tres valores: $ 50, 100 o 200. Si el TAG tiene saldo suficiente para efectuar la compra, se descontará el importe exacto al pasarlo por el lector e informará el saldo disponible. Si no posee crédito suficiente, el lector recargará dinero de manera automática (una suma similar a la incorporada la última vez) y luego se descontará el costo del viaje a la cuenta o a la tarjeta adherida. “La recarga automática es un diferencial muy valorado por el usuario, ya que le permite tener siempre saldo disponible para consumir, ahorrar tiempo en hacer colas y olvidarse de llevar dinero en efectivo encima para pequeños consumos. Los usuarios que ya probaron el producto destacan la agilidad que les permite el pago con Monedero, así como la posibilidad de controlar sus gastos diarios;



Las claves del sistema Carga previa es un medio de pago por carga previa. se podrá usar en el subte, en algunos taxis, combis, y autopistas porteñas Debito o crédito reemplazó a la antigua tarjeta y su carga podrá ser debitada de una cuenta bancaria o estar adherida a una tarjeta de crédito Un chip autoadhesivo es un sticker con chip que puede pegarse al teléfono celular, el llavero, la billetera o la tarjeta de ingreso a la oficina



además, están dispuestos a utilizar tecnologías innovadoras”, dijo a la nacion Claudio Magi, gerente general de Monedero. Monedero fue la primera tarjeta que sirvió para abonar los boletos en el subte y, luego, algunas líneas de colectivos de la Capital e incluso peajes en autopistas urbanas. La SUBE se estructuró sobre la base del sistema que había desplegado Monedero, creada por el Grupo Roggio. A principios del año pasado, el Gobierno decidió excluir a Monedero del transporte público, lo que abrió camino al monopolio de la SUBE, pensada para subsidiar el boleto de manera diferenciada, algo que hasta hoy no se instrumentó. En la actualidad, el 90% de los usuarios del subte paga su boleto con la SUBE. Por cada viaje que se efectúa con este medio de pago, la Nación le cobra a la Ciudad una comisión del 7%, con lo que la Ciudad percibía$ 2,33 por cada boleto. En cambio, el acuerdo al que llegó el gobierno porteño con Visa establece que los viajes que se abonen con Monedero tendrán un gasto operativo de 2,5% del valor del pasaje para la administración macrista, con lo que percibirá $ 2,44 por cada boleto vendido. En la actualidad, hay 50.000 usuarios que ya tienen su Monedero TAG, que podrán utilizar en el subte desde el lunes. “La intención no es reemplazar a la tarjeta SUBE con la Monedero, sino incorporar otros servicios para que el usuario tenga más opciones de pago”, dijo Juan Pablo Piccardo, presidente de la empresa estatal Subterráneos de Buenos Aires (Sbase). Con el arribo al subte, Monedero amplía su red de clientes, que incluye las autopistas porteñas, tres empresas de taxis y una de combis, además de un listado de empresas que ofrecen descuentos cuando se la usa como medio de pago. El uso del sistema en otros medios de transporte, fuera del subte, es muy escaso. Por ejemplo, sólo 850 de los 36.000 taxis que circulan en la Capital están hoy equipados para el pago con Monedero. Expansión Si bien la empresa Monedero también tiene como objetivo ser aceptada como opción de pago en los colectivos urbanos, esa posibilidad es muy remota. Y hay una razón: ese sistema de transporte automotor está bajo la órbita de control de la Nación, impulsora de la SUBE. “Tal vez en poco tiempo se pueda sumar Monedero en el Metrobus porteño, es una posibilidad”, adelantó Magi. Monedero planea para 2014 la emisión de un millón de chips adhesivos y alcanzar los 50.000 comercios adheridos. El legislador porteño Alejandro Bodart (MST), quien frenó con un amparo el aumento del boleto de subte a $ 3,50, rechazó la puesta en marcha de Monedero. “Este sistema demuestra las relaciones entre la empresa y el gobierno de Macri. Lo único que se busca es sumar un negocio”, dijo. Y agregó: “Cuando se votó la ley de traspaso, el año pasado, se planteó que se debía recuperar el control de varios servicios que se le había dado a la concesionaria. Y ahora están pensando cómo reactivar negocios. Ya está la SUBE y no hace falta otro medio de pago más.”ß



Después de una larga espera, los vecinos de Flores disfrutan la llegada del subte al barrio



s. aznarez



A casi un siglo de su inauguración, la línea A llegó hasta Flores Metrovías agregó dos formaciones para evitar congestionamientos; los vecinos, contentos Hubo que esperar casi un siglo desde el día de su inauguración, pero ayer, finalmente, la línea A de subte –el centenario se cumple en diciembre– llegó al barrio de Flores. Alrededor de las 12.15,el jefe de gobierno porteño, Mauricio Macri, arribó a la estación San José de Flores. Lo hizo a bordo de una de las 16 formaciones que tiene la línea, proveniente de la estación San Pedrito, la última del extendido recorrido. Macri reconoció que hacía tiempo que los vecinos de Flores aguardaban que el subte llegara a su barrio. “Las estaciones fueron terminadas, en su gran parte, en 2009. Los gobiernos anteriores no previeron que se necesitaban cocheras y talleres. Lo tuvimos que hacer nosotros”, dijo en conferencia de prensa al referirse a la demora en la habilitación. En la plaza de Flores, y mientras se llevaba adelante la inauguración bajo tierra, algunos vecinos del barrio se agolpaban en las escaleras para descender al subte con la intención de viajar. “Hace años que veníamos preguntándonos cuándo se inauguraban las estaciones.



No entendíamos por qué se había habilitado antes la parada de Carabobo y no así la de Flores que sabíamos que estaba finalizada”, dijo a la nacion Gabriela Amado, docente de 47 años. Ansiosa, Susana Enrique conversaba con una amiga sobre las ventajas que tendrían con ese medio de transporte a mano. Apenas la nacion la consultó, Enrique suspiró y esgrimió: “Al fin… era hora…”. Pedro Longo también mostró su satisfacción: “Estoy cansado de viajar hasta Plaza de Mayo en colectivo. Se hace eterno el viaje hasta mi trabajo”, se quejó. Hace 15 años que vive en Flores y demora una hora y media para llegar al microcentro. Durante la inauguración, Macri contó que se agregaron diez coches (dos trenes) para que “nada empeore la frecuencia de la línea A”. Y aseguró que se trabajó con la colaboración de los metrodelegados. Ante la consulta sobre si existía la posibilidad de que la línea se extendiera a Liniers, respondió: “Primero tenemos que terminar con la línea H”. proyecto trunco Macri apoyó el proyecto del legislador Cristian Ritondo para que la estación San José de Flores sea rebautizada como Papa Francisco. Y se refirió al Sumo Pontífice: “Para que vuelva a Buenos Aires a andar



en esta línea que tanto utilizó”. Sin embargo, el jefe de gobierno olvida que la ley local N° 83 establece: “En ningún caso, deberán designarse calles o lugares públicos con nombres de personas antes de haber transcurrido diez (10) años de su muerte, su desaparición forzada o de haber sucedido los hechos históricos que se trata de honrar”. Por lo tanto, el proyecto oficial no puede prosperar. Con respecto a las obras de la línea E, Macri reiteró que “es responsabilidad del gobierno nacional”, pero señaló que desde su administración hay conversaciones con la administración kirchnerista para avanzar en el tema. Las dos nuevas estaciones sumarán unas 35.000 personas por día al recorrido de la línea A. “No hay ningún problema de seguridad ni en esta línea ni en la B, donde se reclamaban cosas de otra índole”, agregó Juan Pablo Piccardo, presidente de Subterráneos de Buenos Aires (Sbase), presente en el acto. Con las nuevas estaciones Flores y San Pedrito, que suman al servicio 1,433 kilómetros, el total de la red de subterráneos alcanza los 53,051 kilómetros de extensión. La línea A es la más extensa con 9,800 kilómetros y con 18 es también la que más estaciones tiene sobre un total de 83 que conforman la red.ß



Funcionó durante cuatro meses, pero no logró más adhesiones Hace casi un año y medio, el Banco Ciudad, Visa, Mastercard y empresas de radiotaxi lanzaron una prueba piloto para dotar a un grupo de vehículos con dispositivos que permitieran a los pasajeros pagar con tarjetas de crédito a bordo. De la iniciativa participaron unos cien móviles. Pero luego de cuatro meses el sistema expiró por diversos problemas. De todas maneras, muchas empresas de radiotaxi ofrecen la posibilidad de abonar el precio del viaje a través de la tarjeta por vía telefónica. El pago con dinero electrónico en taxis porteños, un sistema que con variado éxito se utiliza en otros países, comenzó a fines de abril del año pasado, aunque sólo una pequeña porción de los 36.000 habilitados en la Capital ofreció el servicio. Según recordó Jorge Celia, presidente de la Sociedad de Propietarios de Automóviles con Taxímetro (SPAT), en aquel momento ViSA y Mastercard entregaron consolas PoS y Posnet a unos 100 vehículos, que los utilizaron durante unos cuatro meses. “Lamentablemente, el sistema no tuvo mucha aceptación. Y se discontinuó”, explicó. Los inconvenientes fueron de dos orígenes. El primero, relacionado con el costo de mantenimiento del sistema. “Para los taxistas eran muy caros la instalación y el mantenimiento, además de la retención que hacían las tarjetas. Y también obligaba a abrir una cuenta corriente en el Banco Ciudad”, recordó Celia. Efectivamente, cuando la iniciativa fue lanzada, la entidad bancaria tenía una línea de créditos especiales para taxistas destinada a la compra de unidades 0 kilómetro; a los tomadores de esos préstamos se les abría una caja de ahorro para que pudieran cancelar las cuotas correspondientes. Así, los pagos con tarjeta de débito o de crédito se acreditaban en esa cuenta. otro factor negativo fue la reacción de los pasajeros. “Se notaba que tenían miedo por la manipulación de las tarjetas, por la amenaza de duplicaciones y otras cuestiones de seguridad”, describió el presidente de SPAT. Voceros del Banco Ciudad también apuntaron a los altos costos del sistema como el principal escollo para la expansión de la prueba piloto. “El mantenimiento implicaba el pago de entre 150 y 200 pesos mensuales; por eso no les convenía. Los dispositivos siguen disponibles, pero no hay demanda. Las expectativas no se llegaron a cubrir”, coincidieron. De todas maneras, sostuvo Celia, el pago electrónico está hoy vigente para quienes viajan en radiotaxis. La mayoría de las empresas grandes del rubro operan con dispositivos PoS en sus bases, lo que permite que, concluido un trayecto, el chofer confirme el importe correspondiente y el pasajero informe los datos de su tarjeta telefónicamente para procesar el desembolso.ß Ángeles Castro 
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9 ago. 2014 - La “triple frontera”, entre La. Boca, San Telmo y Barracas parece una zona de guerra. Esas “embajadas móvi
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17 mar. 2014 - avenida Escalada, en Villa Lugano, con la idea de “revalorizar la zona” cercana al parque Indoamericano.
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A las 10.30. Monumento reinstalado. Reinstalación del Jardín de la Memoria en la plaza San. Martín. Marcha del silencio.
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barrio, la casa o el edificio familiar. ... na de mi casa y salgo yo”, avisó a sus .... CASA ROSADA. Avda. Rivadavia. Av
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todos los requisitos fijados por el código de rito para la procedencia de la acción intentada. - VIII. En cuanto al fond










 








BUENOS AIRES, 

Directora del INSTITUTO NACIONAL DE ANTROPOLOGIA Y ... LATINOAMERICANO, el Vicepresidente de la ACADEMIA NACIONAL DE BEL
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informes de la Cámara. Argentina de Comercio y de la CAME. Según informes de la Cámara Argen- tina de Comercio (CAC) y d
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30 mar. 2014 - Sus días transcurrían ... con Javier Díaz, ex futbolista de Es- .... Carmen Bartolomé, 8 Floria Benvenuto
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16 feb. 2014 - ros cambia al ritmo de las estaciones del año, hasta llegar a diciembre. .... zonas como Once o Flores, a
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3 Universidad Nacional Arturo Jauretche. "Proyecto de ... Universidad Nacional de Avellaneda. "Proyecto de .... UTN Facu










 








buenos aires 

[email protected]. Están comprendidas en el polígono delimitado por las avenidas de Mayo, 9 de Julio, Santa
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de ferrocarriles Mitre y Sarmiento .... para que todos pasen sin pagar, entre los molinetes de la línea Mitre, en Retiro
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cal de reparación de motos antiguas y modernas en Pilar. La mayoría usa la motoneta para desplazarse de su casa al traba
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18 ago. 2014 - El puente transbordador Nicolás Avellaneda, construido sobre el Riachuelo, está a punto de cumplir cien a
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21 abr. 2014 - –escindida de Coviares, que admi- nistraba la autopista Buenos Aires-. La Plata, ahora estatizada– para l
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29 may. 2013 - nes los habitantes de Belgrano. Co- mo cada vez que llueve, el cruce ... mismo, por prevención, los ramal
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Grandes metrópo- b^b^. ^ lis del mundo utilizan ha- ce años el sistema Ecobici con el fin de mejorar el tránsito y reduc
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Polvorines-Villa Rosa por un corte en las vías. En toda la ciudad de Bue- nos Aires, además, se registraron al menos 200
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públicos y privados; el Estado gasta en ellos miles de millones de pesos, pero se ... sociedades del Estado: la Sofse (o
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Norte, por Bernardo de Irigoyen, podrán incorporarse a los carriles centrales. Algo que, a priori, no pa- rece sencillo
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Qué dicen los urbanistas. Para los especialistas en el creci- miento y desarrollo de las ciudades, el caos de tránsito p
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5 ene. 2015 - ting de Rivero Haedo, que falleció a los 102 años el 19 ... memoria de Elsie K. de Rivero Haedo paseos de
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23 sept. 2011 - SERVICIOS DE COMUNICACIÓN AUDIOVISUAL, sita en la calle Suipacha 765 —. Piso 3° — de la Ciudad Autónoma










 











Copyright © 2024 P.PDFDOKUMENT.COM. Alle Rechte vorbehalten.

Über uns |
Datenschutz-Bestimmungen |
Geschäftsbedingungen |
Hilfe |
Copyright |
Kontaktiere uns










×
Anmelden






Email




Password







 Erinnere dich an mich

Passwort vergessen?




Anmelden














